

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 Е.А. Лысенко
Вменение налоговых обязательств: практические подходы в борьбе с агрессивным налоговым планированием
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 27.11.2015 № 306-КГ15-7673
- 9 В.О. Калятин
Выкуп продукции параллельным импортером: дискуссионные вопросы
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 27.10.2015 № 305-ЭС15-8790
- 13 Е.А. Останина
Дело о четырех запретах
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 01.12.2015 № 305-ЭС15-5505
- 19 А.А. Ягельницкий, О.Д. Петроль
К вопросу об ответственности государства за вред, причиненный производством по делу об административном правонарушении
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 19.11.2015 по делу № 305-ЭС15-8490
- 25 Н.Б. Щербаков
Значение разрешения на строительство
Комментарий к постановлению Президиума ВС РФ от 11.11.2015 по делу № 301-ПЭК15
- 28 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за ноябрь 2015 г.

Свободная трибуна

- 59 А.А. Иванов
Проблемы действия ст. 8.1 ГК РФ в отношении объектов интеллектуальной собственности
- 66 А.В. Юдин
Процессуальные нормы переходного периода. На примере постановлений Пленума и Президиума ВАС РФ как оснований для пересмотра дела по новым обстоятельствам
- 86 Ю.В. Байгушева
Представительство (замечания к постановлению Пленума ВС РФ от 23.06.2015 № 25 «О применении судами некоторых положений раздела I части первой Гражданского кодекса Российской Федерации»)
- 111 Б. Брайг, И.М. Мутай
Res publica и *Res mercatoria* в проформах ФИДИК и ГК РФ
- 145 К.А. Новиков
Обеспечительный платеж как способ обеспечения исполнения обязательств
- 150 Е.И. Мелихов
Правовые механизмы долгосрочной мотивации в непубличных компаниях США и России

Comments

- 4 Egor Lysenko
Imputation of Tax Liabilities: Practical Approaches to the Fight against Aggressive Tax Planning
Case comment on the judgment of RF SC No. 306-KG15-7673 of 27.11.2015
- 9 Vitaliy Kalyatin
Repurchase of Products by a Parallel Import Agent: Discussion Topics
Case comment on the judgment of RF SC No. 306-ES15-8790 of 27.10.2015
- 13 Elena Ostanina
The Case of Four Prohibitions
Case comment on the judgment of RF SC No. 305-ES15-5505 of 01.12.2015
- 19 Alexandr Yagel'nitskiy, Olesya Petrol'
On the Issue of Liability of State for the Harm Caused by Proceedings in Administrative Case
Case comment on the judgment of RF SC No. 305-ES15-8490 of 19.11.2015
- 25 Nicolai Shcherbakov
The Role of the Construction Permit
Case comment to the judgment of the Presidium of RF SC No. 301-PEK15 of 11.11.2015
- 28 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for November 2015

Articles

- 59 Anton Ivanov
Problems of Application of Art. 8.1 of the Civil Code to Intellectual Property Objects
- 66 Andrey Yudin
Procedural Rules of the Transitional Period. Reopening Arbitrazh Cases on the Basis of New Rulings of the Plenum and Presidium of the Supreme Arbitrazh Court of the Russian Federation
- 86 Yulia Baigusheva
Representation (Notes on the Ruling of the Plenum of the Supreme Court of the Russian Federation No. 25 «On Application of Certain Provisions of Section I of the First Part of the Civil Code of the Russian Federation by the Courts», 23 June 2015)
- 111 Burkhard Breig, Irina Moutaye
Res publica and *Res mercatoria* in Forms of FIDIC and the Civil Code of the Russian Federation
- 145 Kirill Novikov
Security Payment as a New Security Instrument
- 150 Evgeny Melikhov
Legal Mechanisms of Long-Term Motivation at Non-Public Companies in the USA and Russia